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FRED PROCÓPIO aprovou em primeira discussão projeto que propõe toda uma ação para valorizar as árvores da cidade

Diretrizes para preservação das árvores
Projeto cria o Plano Municipal de Arborização Urbana de Petrópolis

Quinta-feira, 1° de dezembro de 2022

Rogério Tosta – especial para o Diário

Com objetivo de garantir a 
preservação das árvores na ci-
dade e ao mesmo tempo, estabe-
lecer diretrizes para sua manu-
tenção e planejamento urbano, 
o vereador Fred Procópio (PL), 
aprovou em primeira discussão 
na Câmara Municipal, projeto 
que cria o Plano Municipal de 
Arborização Urbana de Petró-
polis. O vereador explicou que o 
projeto de lei é um instrumento 
“orientador da política de plan-
tio, preservação, manejo e ex-
pansão da arborização da cidade, 
tendo como fundamento o cum-
primento da sustentabilidade e o 
processo participativo no plane-
jamento do Município”. 

De acordo com Fred Procó-
pio a matéria vai nortear o futuro 
de Petrópolis, “seja no paisagis-
mo ou no planejamento urbano, 
porque tem algumas caracterís-
ticas que determinam inclusive 
projetos urbanísticos da cidade”. 
O vereador lembrou que foi rea-
lizado em Petrópolis um inventá-
rio das árvores do Centro Histó-
rico, resultado de um Termo de 
Ajustamento de Conduta (TAC), 

e está tudo catalogado. 
O projeto de lei aprovado 

pela maioria dos vereadores, tem 
mais de 50 artigos e propõe toda 
uma ação para valorizar as árvo-
res da cidade. “Por causa deste 
catálogo que temos, há necessida-
de de um norte para definir como 
é que a gente faz a poda, como 
replantar essas árvores, quando 
suprime ela, quais são os casos 
que autoriza a supressão, no caso 
da supressão como é que a gente 
faz o plantio da nova árvore que 
vai substituir aquela velha. Então 
tudo isso está ao longo deste pro-
jeto”, afirmou Procópio. 

De acordo com o vereador do 
PL, o arboreto consta no tomba-
mento da cidade e lembrou que 
o Imperador Dom Pedro II, no 
decreto de criação de Petrópolis, 
em 1843, ele falou sobre a preser-
vação das árvores, que deveriam 
ficar alinhadas a calçada e ao leito 
do rio. “A preservação das árvo-
res, o cuidado com elas e a forma 
de lidar quando há perda, precisa 
de todo um norte, pois as árvores 
fazem parte do tombamento e da 
beleza da cidade. Não podemos 
imaginar Petrópolis sem estas ár-
vores”, afirmou o vereador.

ATO ME ADM 155/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente 
Parlamentar, símbolo CC-4, o servidor, 
Carlos Eduardo Ferreira, matrícula nº 
1692.024/21, conforme processo proto-
colado sob o nº 1532/2022 pelo gabine-
te do vereador Júnior Coruja.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de Dezembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 30 de no-
vembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 156/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go de provimento em comissão de Ofi-
cial de Gabinete, símbolo CC-4, o servi-
dor, Flávio Gonçalves Vargas, matrícula 
nº 1606.004/20. Conforme processo 
protocolado sob nº 1538/2022, do Gabi-
nete da Vereadora Gilda Beatriz.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de Dezembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 30 de No-
vembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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BURACO NO meio da rua complica o trânsito na Fonseca 

Buraco dificulta tráfego na Rua 
Fonseca Ramos DIVULGAÇÃO

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que tra-
fegam pela Rua Fonseca 
Ramos, no Centro, rela-
taram ao jornal que um 
buraco abriu na via. Este 
problema criou um des-
nível e está com os para-
lelepípedos aparecendo 
novamente e as pedri-
nhas do asfalto que estão 
soltas podem machucar 
uma pessoa.

Segundo os moto-
ristas que trafegam pelo 
local, devido a rua ter 
muito trânsito dificulta 

para desviar. “O asfalto 
antigo está reaparecendo 
e criando mais problemas 
para conseguir dirigir 
pelo local. Se uma pessoa 
tiver trafegando e não ver 
o buraco pode causar sé-
rios prejuízos ao veículo. 
Fora que essa via é muito 
utilizada principalmen-
te pelos moradores do 
Itamarati e Cascatinha”, 
afirmou um motorista.

A Secretaria de Obras 
informou que, para as 
próximas semanas, está 
prevista uma ação de ta-
pa-buracos na via.

Diário nos bairros

FIAÇÃO desprotegida pode causar acidentes na Praça D. Pedro

Fiação exposta na Praça Dom Pedro 
pode colocar pessoas em risco

DIVULGAÇÃO
Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que andam 
pela Praça Dom Pedro, 
no Centro de Petrópolis, 
identificaram que em di-
versos postes existem fia-
ções que estão expostas. 
Essa situação traz receios 
às pessoas pela facilidade 
que alguém pode tomar 
um choque, sendo um ris-
co principalmente para as 
crianças.

Segundo informações 
de pessoas no local, a pra-
ça está “largada”. “Os fios 
estão à mostra há muito 
tempo, acho que desde 
as duas enchentes estão 
assim e é um lugar onde 
muitos turistas passam 
com seus filhos. Se uma 
criança coloca a mão ali 

pode tomar um choque, 
dá para evitar essas situa-
ções com alguns pequenos 
reparos”, afirmou um pe-
destre.

Outro pedestre com-
pletou falando sobre a 
falta de manutenções no 
local. “Existe uma gran-
de falta de conservação, 
um lugar, com um mo-
numento histórico, ter 
diversas poças d’água que 
acabam formando um 
lamaçal, é inadmissível. 
Falta manutenção e con-
sertos para melhorar o 
ambiente”, relatou.

A Secretaria de Se-
gurança e Ordem Públi-
ca (SSOP) informou que 
enviará uma equipe ao 
local para vistoria e re-
paros.

Pedestres relatam falta de capina
Gabriel Miranda – estagiário

Os pedestres que an-
dam nas calçadas da Rua 
E ou Parque Residencial, 
no bairro Batallaird, re-
lataram ao jornal que por 
toda a extensão da via é 
necessário o serviço de 

capina e roçada. No local 
o mato está alto nas calça-
das e está prejudicando a 
passagem.

Conforme as pesso-
as que andam pelo local 
existem receios, pois pode 
aparecer um pequeno ani-
mal ou até algum perigoso. 

“Os problemas começam 
com o mato que está alto 
e ocupa um trecho bem 
grande da calçada. Pelo ta-
manho que está não fazem 
isso há anos. Estamos nos 
sentindo um pouco aban-
donados pela falta destes 
serviços que não estão 

sendo realizados com ne-
nhuma regularidade. Ape-
nas pedimos que as auto-
ridades acabem com estes 
problemas”, afirmou um 
pedestre.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

ROGÉRIO TOSTA DIVULGAÇÃO

Dia Municipal de 
Conscientização sobre 
a Artrose é aprovado

A Câmara Municipal 
aprovou, durante a sessão 
plenária desta quarta-feira 
(30), um Projeto de Lei de 
autoria do Vereador Edu-
ardo do Blog (REP) que 
institui o Dia Municipal de 
Conscientização e Orienta-
ção sobre a Artrose no Ca-
lendário Oficial do Municí-
pio. A data será celebrada 
anualmente no dia 14 de 
outubro.

A artrose é uma doen-
ça degenerativa que afeta 
as cartilagens, tecidos que 
protegem as articulações. 
Por seu desgaste, aumenta-
-se o atrito entre os ossos, 
provocando desconforto, 
dores, inflamações e defor-
mações, dificultando e até 
impossibilitando os movi-
mentos em cenários mais 
graves. “Quando a doença 
é associada ao envelheci-
mento, o problema é mais 
frequente nas articulações 
de carga, ou seja, naquelas 
que suportam mais peso, 
como pés, quadril, coluna 
e, principalmente joelhos”, 
explica o autor. 

Segundo o texto apro-
vado, a Campanha po-
derá se concretizar por 
palestras, seminários, 

workshops, rodas de con-
versas, campanhas edu-
cativas e mobilizações em 
locais estratégicos e de fá-
cil acesso à comunidade. 
O Poder Executivo poderá, 
também, firmar convênios 
e parcerias com outros Ór-
gãos Públicos, bem como 
com instituições e entida-
des privadas. 

- O nosso Projeto ver-
sa sobre uma doença que 
não tem cura. Ainda assim, 
existe uma série de recur-
sos que podem beneficiar 
os pacientes. O diagnóstico 
e o tratamento precoce são 
fundamentais para retar-
dar a progressão da doença 
e garantir melhor qualida-
de de vida, além de contri-
buir para evitar ou adiar a 
colocação de próteses-, fi-
naliza Eduardo. 

O Projeto segue para 
a análise pelo Poder Exe-
cutivo.

A data será 
celebrada 
anualmente 
no dia 14 de 
outubro
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